



BULLETIN DE L'APOSTOLAT

ET DE LA DÉVOTION AU SACRÉ-CŒUR

Echos de la Consécration

ROME

A l'église salésienne du Sacré-Cœur de JÉSUS, le triduum préparatoire a revêtu un cachet particulier de grandeur et de solennité, par suite de la présence à Rome de cinquante-trois archevêques et évêques de l'Amérique du Sud. D'un commun accord, à la suite de l'Encyclique du Pape, les évêques résolurent de prendre part à ces fêtes et de faire solennellement la Consécration de leurs diocèses dans notre église du Sacré-Cœur.

Voici d'ailleurs le détail de ces journées mémorables.

Les Fêtes commencèrent le jeudi, 8 juin, veille de la solennité du Sacré-Cœur de JÉSUS, par les premières Vêpres chantées en musique auxquelles officia S. G. Mgr Thomé da Silva, archevêque de Bahia et primat du Brésil. Son Eminence le Cardinal-Vicaire voulut bien donner lui-même la bénédiction solennelle du Très Saint-Sacrement.

Le Vendredi, 9, jour de la fête et premier jour du triduum, les offices se firent solennellement. S. E. le cardinal Macchi distribua pendant près d'une heure la communion aux fidèles. La grand'messe pontificale fut chantée par S. G. Mgr Gonzalez, archevêque de Quito, et les Vêpres par S. G. Mgr Bogarin, évêque d'Assomption du Paraguay. Ce jour-là le discours de circonstance fut prononcé en italien par S. G. Mgr Brioschi, évêque de Carthagène de Colombie, qui parla avec grande éloquence de l'amour du Sacré-Cœur pour les hommes et du peu de correspondance de ceux-ci envers lui. La vaste église était comble et c'était un magnifique spectacle de voir toute cette foule accourue au pied de l'autel du Sacré-Cœur, dans cette même église que Don Bosco a fait élever avec les aumônes du monde entier.

Samedi, 10, la messe de communion fut dite par S. G. Mgr Herrera Restrepo, archevêque de Bogota de Colombie. Le soir, le discours fut prononcé en espagnol par S. G. Mgr Soler, archevêque de Montevideo, devant un magnifique auditoire composé en grande partie d'espagnols et d'américains du Sud, et la bénédiction du Saint-Sacrement fut donnée par S. G. Mgr Alarcon, archevêque de Mexico.

Le dimanche, 11, messe de communion dite par S. G. Mgr Tovar, archevêque de Lima, avec grande affluence à la Sainte-Table, messe solennelle en musique, à laquelle officia pontificalement S. G. Mgr Ambrosi, évêque de Poggio Mirteto. Enfin le soir eut lieu la cérémonie de clôture du triduum. Tous les Révérendissimes Pères du Concile américain, c'est-à-dire plus de cinquante évêques, s'y étaient